

Mannheim

Neuer Ladepark

[16.02.2023] Ein neuer Ladepark entsteht in Mannheim an der B 38 und soll über 22 Schnellladepunkte mit 300 Kilowatt Ladeleistung verfügen.

In Mannheim sind jetzt die Bauarbeiten für einen neuen, an der B 38 gelegenen Ladepark für Elektrofahrzeuge gestartet. Wie die Stadt Mannheim mitteilt, entstehen im ersten Bauabschnitt zunächst sechs High-Power-Charging (HPC)-Ladesäulen mit zwölf Ladepunkten. In einer weiteren Ausbaustufe kämen fünf weitere Schnellladepunkte mit zehn Ladeplätzen hinzu. Die Säulen verfügten über jeweils zwei Ladepunkte und ermöglichen ein Laden mit bis zu 300 Kilowatt. Damit eignen sie sich ideal für die neue und zukünftige Generationen von Elektroautos mit höheren Ladeleistungen.

Gebaut und betrieben werde der neue Ladepark von MVV. Die MVV-Tochtergesellschaft MVV Regioplan habe das Projekt entwickelt und die städtische Entwicklungsgesellschaft MWSP habe das Tankstellengebäude über eine Laufzeit von 25 Jahren an MVV vermietet. Voraussichtlich im Herbst 2023 sollen die ersten E-Ladesäulen in Betrieb gehen.

(th)

Stichwörter: Elektromobilität, Ladepark, Mannheim, MVV